







Yamaha dans le MONDE

Yamaha a vendu entre le 1er juillet 1955 et le 30 juin 2004 le nombre impressionnant de 66 144 124 motos. Mais Yamaha c'est aussi des voitures pour le golf, des bateaux, des hélicoptères télécommandés pour le traitement des cultures, ... et plus étonnant pour nous des piscines. Yamaha est sur terre, sur mer et dans le ciel ... une autre manière de symboliser les diapasons.

En 1979 les motos representaient 61,9% du chiffre de la marque contre 57,4% en 2004. Les produits Marine entraient en compte pour 13,9% en 1979 contre 17,6% en 2004 dans le chiffre d'affaire de la société. Ces chiffres ne signifient pas que la moto et la Marine sont en baisse mais que Yamaha a diversifié sa production et augmenté son chiffre d'affaires en développant par exemple la commercialisation de produits comme le quad, le générateur électrique, la moto-neige, ou encore des moteurs pour automobiles, des robots industriels, ...

Yamaha Motor France participe activement au développement de Yamaha dans le monde et particulièrement en Europe avec pour l'année 2004 un chiffre d'affaires de 425 000 000 d'euros. YMF a vendu cette même année 68 039 deux roues motorisés, 12 710 produits marine et aussi 14 094 unités de PPLV.

Yamaha dans le monde c'est différentes unités de production comme par exemple celle française de Saint-Quentin MBK qui produit entre autres la XT 660R et la XT 660X, mais c'est surtout un réseau d'importateurs et de concessionnaires sur les cinq continents qui contribuent à distribuer les produits de la marque. ...



